



COMMUNIQUÉ
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

**Dévoilement des résultats de la classification 2025 des
Fleurons du Québec
La Ville de Coaticook reçoit 4 fleurons!**

COATICOOK, le 12 décembre 2025 – Le 11 décembre dernier, la Corporation des Fleurons du Québec procédait au 20^e dévoilement de la classification horticole des municipalités évaluées en 2025.

En 2022, lors de sa première classification, la Ville de Coaticook avait obtenu 3 fleurons. Le rapport qui avait été remis présentait un certain nombre de recommandations.

Plusieurs employés de la municipalité s'étaient alors donné le défi d'obtenir ses 4 fleurons lors de la prochaine évaluation. C'est maintenant chose faite, nous avons obtenu 4 fleurons.

Parmi les nouveautés qui ont été mises en place au cours des trois dernières années, on retrouve l'aménagement d'un jardin communautaire au parc des voiles, le développement du parc André-Louis-Cloutier qui comprend de la plantation d'arbres et des aménagements floraux, le concours « Fleurissons Coaticook » et la diffusion de capsules produites par le personnel du CRIFA. Il faut également mentionner le projet « Sous les pavés » réalisé à l'école Mgr Durand. Notre personnel a mis beaucoup d'énergie pour embellir les plates-bandes qu'on retrouve sur le territoire ainsi que des plantations d'arbres. Les entrées de ville et de parcs ont-elles aussi été aménagées différemment.

« Les nouveaux projets horticoles et de développement durable, les aménagements de qualité et l'excellent entretien des différents lieux visités lui confèrent cet excellent résultat. », la Corporation des Fleurons.

Il faut également mentionner que lors du gala, la Ville de Coaticook a vu son travail souligné de façon toute particulière. En effet, nous avons reçu un 2^e prix pour la plus grande amélioration pour les municipalités de 5 000 et plus de population.

« Au nom du conseil municipal, je tiens à souligner le travail de nos employés, de nos commerçants, de nos industriels et de nos résidents qui collaborent grandement à l'embellissement de notre Ville. Cette année, nous avons nos 4 fleurons et dans 3 ans, je suis convaincu que nous saurons obtenir un fleuron de plus grâce au travail de tous! », Monsieur Simon Madore, maire de la Ville de Coaticook.



De gauche à droite : Claudia Charron responsable de l'environnement, Maryse Trahan préposée à l'horticultrice, Nancy Tremblay aide à l'horticulture et Simon Madore Maire.



— 30 —

Source : Shirley Lavertu, Responsable des communications
819 849-2721, poste 256